Be-ASS Pressetext

Be-ASS der neue Online-Videokurs für Saiteninstrumentalisten!

Be-ASS ist ein einzigartiger online Videolernkurs für Gitarristen und Bassisten.

Bei diesem neuen Kurskonzept liegt der Fokus auf dem intensiven Training sowie der Optimierung der Motorik und der Finger. Unter Bezugnahme neuer Lehransätze wie dem Microleraning-Prinzip und der Verbesserung der Micromotion erzielen Schüler wesentlich schnellere und nachhaltigere Ergebnisse in Ihrer Lernkurve.

Übe Intervalle

Die Übe- Routinen, Geschwindigkeit und Intervalle werden nach wissenschaftlichen Vorgaben angepasst, um die höchstmögliche Übe Effizienz zu erzielen.

Technikaffiner Kurs

Der technikaffine Kurs richtet sich an alle Schüler und Studenten, die auf Ihrem Instrument wirklich große Fortschritte machen wollen. Es werden nicht nur nahezu alle gängigen Spieltechniken, sondern auch ausgefallenen exotische Techniken analysiert, erklärt und so geübt, dass mit möglichst wenig Wiederholungen des zu übenden Stoffes ein maximales Ergebnis des zu lernenden Inhalts erzielt wird.

Für ein bis zu 10x schnelleren Lernerfolg.

Diese neue Herangehensweise verspricht ein viel schnelleres Umsetzungsergebnis und führt bei richtiger Anwendung zu einem bis zu 10x schnelleren Lernerfolg als herkömmliche Lernstrategien.

Be-ASS wurde 2021 von Vincent O. Jimaa einem deutschen DJ und Bassisten entwickelt und gegründet. Der Onlinekurs soll bei Fertigstellung aus über 70 Kategorien mehr als 3000 Videotutorials zu den unterschiedlichsten Lernstoffthemen beinhalten.

Weitere Infos unter www.be-ass.de

